



Sgi-Flitzebogen 25. Februar 2022

Mit kleiner Mannschaft nach Berlin

Lediglich 6 Bogenschützen der Schützengilde nehmen die weite Reise zur Deutschen Meisterschaft (4. bis 6. März 2022) nach Berlin auf sich.

Bereits nach der Landesmeisterschaft sagten einige Schützen ihre diesjährige Teilnahme bei der Deutschen Meisterschaft in der Halle 2022 ab. So bleiben nach Bekanntgabe der Limitzahlen

(https://www.dsb.de/fileadmin/DSB.DE/EVENTS/EVENTS_2022/limitzahlen_dm_berlin_-b_halle-.pdf)

nur noch 6 Bogenschützen übrig, die die Ditzinger Farben in Berlin vertreten.

Dies sind mit dem Recurvebogen Mia Bauer und Paul Schäuffele bei den Schüler A, Philipp Berg bei den Junioren und Simon Schuldt bei den Herren.

Mit dem Compoundbogen gehen Mia Sautter bei den Junioren und Abigail Meyer bei den Damen an den Start.

Wir wünschen allen viel Erfolg und „Alle ins Gold“.

